Renoutres

Comment ca fonctionne?

Le Groupement d'Employeurs collecte les besoins des associations, recrute les salariés, élabore leur planning et gère les ressources humaines grâce au cabinet comptable de l'OVA, l'AGC Lozère. « Les associations nous déclarent chaque mois le nombre d'heures effectuées par le salarié et le GEAE s'occupe du reste. Cela allège la gestion des associations et permet au salarié de n'avoir qu'un seul contrat de travail. Le Groupement d'Employeurs est l'unique point d'entrée. »

Qui peut rejoindre le GEAE?

Il est ouvert à toutes les associations non assujetties à la TVA, qu'elles soient sportives, culturelles, artistiques... Son bureau est composé des membres d'associations, pour uniquement sportives

celles qui ont été moteur du projet dès ses prémices, en 2021. Ainsi, le président du GEAE, Laurent Pradier, est à la tête du Rugby Club Mende Lozère; Anne Delmas, sa viceprésidente, de celle du Mende Gévaudan Club Handball et Patrice Tarrusson, son trésorier, est président du Badminton Club Mendois. « Il y a ensuite les membres adhérents actifs, qui utilisent déjà un emploi mutualisé, et les adhérents non utilisateurs qui sont en attente d'un salarié pour quelques heures. »

Quel profil pour les salariés?

Profils sportifs, artistiques, diététiciens, community managers, agents d'entretien, communicants, secrétaires administratifs... Les besoins ponctuels des associations sont multiples et variés! « Après un état des lieux des besoins de ses membres, le Groupement d'Employeurs poste une annonce et s'occupe des entretiens d'embauche pour trouver un profil qui réponde à ces besoins. ». Les candidatures spontanées sont également les bienvenues, que vous recherchiez un emploi à temps plein ou à mi-temps.



Vous êtes un salarié ou une association et vous êtes intéressé par le Groupement d'Employeurs Assoc'Emploi?

Plus d'informations sur : geassocemploi@gmail.com

Mende Auto Passion: faire vombrir les cœurs à travers l'espace et le temps L'association des amoureux de vieilles voitures organise la Ronde historique de Mende et la

Balade du cœur.

On dit souvent que, dans un voyage, ce n'est pas la destination qui compte, mais le chemin qu'on parcourt. Un adage qui se prête à merveille à nos belles routes de Lozère. Mais si, en plus, la campagne peut être battue au volant d'une vieille cylindrée d'exception, qui vous transporte à travers les beaux espaces, mais aussi jusqu'au temps des belles mécaniques, alors l'aventure devient exceptionnelle!

Un art de vivre que cultivent depuis dix ans les passionnés de Mende Auto Passion. Une association née en 2014 à l'initiative de son président, Christophe Sauce et qui réunit aujourd'hui une trentaine de férus de sports automobiles et d'amoureux de vieilles voitures, autour de deux grands évènements.

Depuis neuf ans, la fameuse Ronde historique de Mende réunit une centaine de véhicules de prestige pendant toute une journée, au long d'un parcours de 200 km à travers les routes secondaires, les chemins méconnus et les détours improbables de la Lozère. Une flotte de voitures anciennes qui ravissent autant les conducteurs qu'ils n'éblouissent les passants: 2 CV, Simca 1000, Coccinelle, Renault 5 ou Dauphine, Lotus... Rien que des véhicules conçus il y a plus de trente ans et hissés depuis au rang d'icônes.

Petite sœur au grand cœur, la Balade du cœur reverse quant à elle depuis 2020 ses bénéfices au profit d'une association caritative. Après CardioCollèques 48, qui lutte contre les cardiopathies, l'association La Clé, qui vient en aide aux enfants atteints de leucémie et Lozère Autisme, c'est



l'association Gregory Lemarchal qui a été mise à l'honneur le 16 septembre 2023. Grâce à cette quatrième édition de la Balade du Coeur sur les routes de Margeride, et à l'engagement d'une soixantaine d'équipages, un joli chèque de 1 800 € a pu lui être remis. Cette balade était dédiée à Noël Soulier, membre historique de l'association récemment disparu et dont la 2 CV, conduite par son frère Thierry, accompagné de son épouse Martine, a lancé cette édition particulièrement forte en émotions.

Au total, 8 690 € ont d'ores et déjà été récoltés depuis quatre ans par nos férus de belles cylindrées.

Plus d'informations sur : www.mendeautopassion.net